

Funcionarios del Mides denuncian episodios de violencia; un jerarca asegura que se siguieron los protocolos establecidos

Sociedad



Publicada el: 19/10/24	Visitas: 186
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 70	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/funcionarios-del-mides-denuncian-episodios-de-violencia-un-jerarca-asegura-que-se-siguieron-los-protocolos-establecidos_5699.php

**FUNCIONARIOS DEL
MIDES DENUNCIAN
EPISODIOS DE VIOLENCIA;
UN JERARCA ASEGURA
QUE SE SIGUIERON LOS
PROTOCOLOS
ESTABLECIDOS**

Sociedad

*Funcionarios del Mides denuncian episodios de violencia;
un jerarca asegura que se siguieron los protocolos
establecidos*

"Un incidente de agresión física y verbal genera alarma en el centro Dinali, donde se intensifica la seguridad según Utmides."

Movilización del Sindicato de Trabajadores del Ministerio de Desarrollo Social

El sindicato de trabajadores del Ministerio de Desarrollo Social (Utmides) llevó a cabo una movilización este jueves, en la que denunciaron hechos de violencia sufridos por empleados de la Dirección Nacional de Apoyo al Liberado (Dinali) en una oficina de Montevideo.

Hechos de Violencia

Ana Castelucho, secretaria general del sindicato, relató que "una persona se descompensó y empezó a agredir físicamente y verbalmente a todos los presentes", afectando tanto a trabajadores como a usuarios del servicio. Castelucho destacó que "se incumplieron absolutamente todos los protocolos de seguridad", y explicó que esta situación se prolongó por más de tres horas en el centro.

Recientemente, la Dinali pasó de la órbita del Ministerio del Interior al Ministerio de Desarrollo Social (Mides).

Demandas del Sindicato

Entre las principales demandas, los trabajadores plantean que en situaciones de agresión se cierre la atención para evitar el ingreso de más personas. Asimismo, cuestionaron que los puestos de dirección en el Mides son ocupados por designaciones políticas.

"Nosotros no tenemos carrera administrativa y terminan colocando a personas que no están a la altura de los cargos", afirmaron, señalando que esta situación se replica en la Dinali.

Como resultado de estas circunstancias, los trabajadores solicitaron una instancia de negociación.

Respuesta de la Dinali

Por su parte, Daniel Fernández, coordinador general de la Dinali, aseguró que el protocolo se cumplió "según el relato y el informe que presenta el coordinador del centro".

Fernández indicó que se continuará el diálogo y se trabajará en la mejora de la prevención para evitar que se repitan estos incidentes.

Además, mencionó que en el centro donde ocurrieron los hechos de agresión se ha reforzado la seguridad mediante la presencia policial y de seguridad privada, sumado a un sistema de videovigilancia.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**FUNCIONARIOS DEL
MIDES DENUNCIAN
EPISODIOS DE VIOLENCIA;
UN JERARCA ASEGURA
QUE SE SIGUIERON LOS
PROTOCOLOS
ESTABLECIDOS**

Funcionarios del mides denuncian episodios de violencia un jerarca asegura que se siguieron los protocolos establecidos

Tags

desarrollo, sindicato, trabajadores, violencia, seguridad, personas, castelucho, ministerio, coordinador, incidente, demandas, utmides

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Movilización del sindicato de funcionarios del Poder Judicial prevista para este miércoles en todo* [Ultimas Noticias](#)
- 4.7 *** *Este lunes, el sindicato de funcionarios lleva a cabo la ocupación del departamento de Locomoción y Transporte del Inau*
- 4.1 *** *Mides llevó a cabo una capacitación destinada al equipo que se encargará de implementar la internación compulsiva*
- 3.9 *** *Tensión entre el Mides y el Im por la atención a personas en situación de calle*
- 4.4 *** *El Mides explicó la necesidad de las internaciones compulsivas y presentó los protocolos implementados*
- 4.8 *** *Crisis en Copsa: el sindicato de trabajadores se reúne para evaluar acciones frente a la deuda salarial del 40% que afecta a los empleados*
- 3.7 *** *La intervención de Mides, Msp, Asse e Interior en la atención y tratamiento de personas en situación de calle a través de la internación compulsiva*

3.8 * *Estudiante agredió a compañeras en Utu Figari y el gremio estudiantil solicita reforzar la seguridad y apoyo psicológico*

4.4 * *El Mides muestra apoyo a la implementación de la internación compulsiva ante nuevos desafíos sociales*

4.0 * *Mides, Asse e Interior detallan el plan de implementación de la ley que permite la internación compulsiva*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024